



## Enarbolando la Transformación de la Libertad Sindical en México, la CATEM Restablece Lazos con Confederaciones Internacionales

El diputado federal Pedro Haces Barba, secretario General de la Confederación Autónoma de Trabajadores de México (CATEM), acompañado de los integrantes del CEN y representantes de los 32 Comités Estatales de ese gremio, recibieron en las instalaciones de la Cámara Baja a Antonio Lisboa, Presidente Adjunto de la CSI (Confederación Sindical Internacional), y a Rafael Freire, Secretario General de la CSA (Confederación Sindical de las Américas).



En la reunión de trabajo en la que también estuvo presente el diputado Ricardo Monreal Ávila, coordinador del Grupo Parlamentario, Haces Barba expresó que es un honor, como sindicalista, el pertenecer a la CSI y la Confederación Sindical de las Américas, donde México ya no contaba con representación porque habían sido expulsados los sindicatos viejos como la CROC y la CTM, por no cumplir con la libertad sindical.

En la reunión de trabajo en la que también estuvo presente el diputado Ricardo Monreal Ávila, coordinador del Grupo Parlamentario, Haces Barba expresó que es un honor, como sindicalista, el pertenecer a la CSI y la Confederación Sindical de las Américas, donde México ya no contaba con representación porque habían sido expulsados los sindicatos viejos como la CROC y la CTM, por no cumplir con la libertad sindical.

“Espero que hayamos llenado sus expectativas, CATEM es la representación del sindicalismo moderno, de la transformación laboral de México”, señaló el parlamentario ante las y los presentes.

El legislador por Morena manifestó que en México se han implementado varias reformas laborales presentadas en su momento por el presidente, Andrés Manuel López Obrador, y por la ahora presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo. Esto a fin de mejorar las condiciones de vida de las trabajadoras y los trabajadores mexicanos.

Además, adelantó que la próxima semana entrará a discusión del Pleno el dictamen de la Ley de Propinas, que presentó recientemente en apoyo a



trabajadores que no tienen un sueldo base y a quienes, en muchos casos, contabilizan las propinas como parte de su salario.

Por su parte, el coordinador **Ricardo Monreal**, dio la bienvenida a México a los representantes de las Confederaciones Sindicales Internacional y de las Américas, Antonio Lisboa y Rafael Freire, y destacó el gran trabajo que lleva a cabo CATEM, como uno de los Sindicatos más comprometidos con los trabajadores de México, liderado por el legislador Pedro Haces Barba, así como de todo su Comité Ejecutivo Nacional (CEN) y de sus 32 representaciones en los estados de la República.

En su intervención, Antonio Lisboa, Presidente Adjunto de la CSI (Confederación Sindical Internacional) con sede en Bruselas, Bélgica, señaló en entrevista con medios de comunicación que estarán de visita en México una semana con una agenda de actividades llena, donde tendrán reuniones con organizaciones sindicales para ver los cambios que ha hecho México en materia laboral y analizarán las demandas presentadas por la CATEM.

El presidente concluyó resaltando que tienen la convicción de que México va a ser un país muy importante en materia laboral, y sentará buenos precedentes en apoyo a otras naciones.

<https://globalpress.mx/enarbolando-la-transformacion-de-la-libertad-sindical-en-mexico-la-catem-restablece-lazos-con-confederaciones-internacionales/>